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Intervención de la diputada  Jessica Ivette Alejo Rayo, en relación al costo del 

peaje de las autopistas y su impacto en la economía familiar. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante diputada. 

 

La diputada Jessica Ivette Alejo 

Rayo: 

 

Muchas gracias diputada presidenta. 

 

Compañeras y compañeros. 

 

Si bien yo concuerdo y coincido 

siempre con que no hay que echar 

culpas al pasado pero sí hay que 

regresar a ver porque dicen que 

quien no conoce su pasado está 

condenado a repetirlo, y si 

regresamos a ver al pasado es para 

comparar lo que se hacía el antes y el 

después no es para echar culpa, no 

es para justificar y no es para otro 

tipo de situación. 

Miren en Guerrero por ejemplo yo 

quiero comentarles, dicen que los 

programas son clientelares, estos 

programas no existen de ahora 

simplemente hoy son políticas 

públicas que están súper bien 

diseñadas de acuerdo a la necesidad 

de la población y que se ha 

incrementado este apoyo porque 

debió siempre haber sido así. 

 

Sin embargo, en Guerrero tenemos 

un millón quinientos mil beneficiarios 

de cualquier tipo de programas ocho 

de cada diez familias por lo menos ya 

tienen un programa y esto deriva 

obviamente por esta parte de recurso 

que hay fíjense que voy a decirles el 

nombre porque si es necesario que 

se haga que cuando estuvo como 

presidente Enrique Peña Nieto en el 

caso de adultos mayores voy a hablar 
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sólo de un programa para no 

extenderme tanto. 

 

Había cuatro millones de adultos 

mayores beneficiarios y ahora son 

más de ocho millones, sobre todo 

porque esto ya se elevó pues a una 

parte en la que ya no se les puede 

quitar ya es constitucional esta 

pensión universal … 

 

La Presidenta: 

 

Diputada este le vamos a pedir por 

favor que nos enfoquemos sobre el 

mismo tema, es ese tema de las 

casetas. 

 

La diputada Jessica Ivette Alejo 

Rayo: 

 

Lo comentaban de que son 

programas clientelares y habrá que 

decirlo que existían desde antes 

compañeros, compañeras que no es 

desde ahora simplemente que se han 

diseñado de mejor manera para no 

ser clientelares precisamente como 

se hacían antes y yo quiero decirles 

que la información está abierta al 

público para que podamos observar 

cuál es el aumento del costo de estas 

casetas para qué o por qué se hace 

cada año este aumento en base a 

qué yo siempre he dicho que la 

ciudadanía como lo repito está ya 

despierta, ellos han sabido ya cómo 

poder y buscar información y no creer 

solamente lo que nosotros digamos 

acá no al final de cuentas tienen que 

investigar, tienen que ver cómo esta 

parte puede generar condiciones 

mejores siempre y cuando decirles 

que antes no se hacía antes no será 

recíproco solamente se aumentaban, 

se aumentaban pero no había 

reciprocidad hacia el pueblo. 

 

Hoy pues los invito a todas y a todos 

a que podamos buscar información, 

nos informemos correctamente y si 

aún así fuera como dicen aunque sea 

un aumento el peso debemos de 

saber por qué, y para qué y con qué 

finalidad siempre se hace y pues 

invitarlos a todas y a todos de que 

estemos siempre informados y que 

no apostemos a la desinformación, 

que no confundamos a la ciudadanía 

siempre hay que brindar información 
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verídica, sustentada y decirles el 

porqué, para qué y con qué finalidad. 

 

Muchas gracias, diputada presidenta 

 


